

PINELLAS COUNTY SCHOOLS  
**Formulario de Consentimiento Informado Para Selección al  
Proyecto TIERS**

Las Escuelas del Condado de Pinellas tienen el compromiso de proteger el bienestar de todos los estudiantes. Estamos asociándonos con la Universidad del Sur de Florida (USF) a través del Proyecto TIERS (Targeted and Intensive Emotional and Relational Supports/ Servicios de interacción y apoyo emocional dirigido e intensivo). Es un programa financiado con fondos federales para proporcionar servicios de salud mental en las escuelas. La información de su hijo con relación a los resultados de los servicios no será utilizada para ningún estudio de investigación presente o futuro. A través de esta asociación, los estudiantes de las escuelas primarias seleccionadas del Condado de Pinellas serán evaluados para ver si pueden beneficiarse de los apoyos emocionales y sociales proporcionados por el equipo del Proyecto TIERS. Se requiere el consentimiento legal de los padres/tutores para ambas fases de este programa. Todos los estudiantes de kindergarten a 5º grado están invitados a participar en el proceso de selección. La información en este documento los ayudará a decidir si su hijo se beneficiaría de participar en este programa

**Consentimiento informado**

La participación de su hijo es voluntaria. Como padre/tutor legal de su hijo en \_\_\_\_\_, Usted deberá proporcionar su consentimiento por escrito para que su hijo participe en estos servicios. Usted puede retirar su consentimiento en cualquier momento. Si usted da o no da su consentimiento a los servicios ofrecidos, eso no afectará en nada las calificaciones de su hijo ni otras oportunidades que la escuela brinda.

**Servicios ofrecidos**

Con su consentimiento, su hijo y el maestro de su hijo completarán la SAEBRS (Social, Academic, and Emotional Behavior Risk Screener/ Escala de evaluación para identificar Comportamiento Social, Académico y Emocional en riesgo) dos veces durante el año escolar (por ejemplo, otoño e invierno). Los niños que reciben los servicios del Proyecto TIERS no serán examinados nuevamente en el mismo año escolar. El SAEBRS es un cuestionario breve diseñado para identificar a los niños que potencialmente pueden beneficiarse de servicios adicionales enfocados en el desarrollo de habilidades sociales, académicas, y de fortaleza emocional.

El SAEBRS será presentado vía computadora, se le puede leer en voz alta a su hijo, y toma aproximadamente 3 minutos en completarse. Solo los estudiantes de 2º a 5º grado completarán el reporte (mySAEBRS). **Una descripción de la evaluación de miSAEBRS y todas las preguntas a las que su hijo respondería está disponible para usted en:**

Scan QR Code



Enlace de navegación web acortado  
bit.ly/45iFDmP

Enlace completo de navegación web

[https://fastbridge.illuminateed.com/hc/en-us/article\\_attachments/17500756297115/mySAEBRS\\_Assessment\\_Solution\\_2023.pdf](https://fastbridge.illuminateed.com/hc/en-us/article_attachments/17500756297115/mySAEBRS_Assessment_Solution_2023.pdf)

PINELLAS COUNTY SCHOOLS  
**Formulario de Consentimiento Informado Para Selección al  
Proyecto TIERS**

La tabla en la parte superior del documento enlazado incluye todas las preguntas que su hijo respondería en tres áreas de Comportamiento Social, Comportamiento Académico y Comportamiento Emocional. Las respuestas potenciales son *Nunca, A veces, A menudo y Casi siempre*.

El personal de la escuela de su hijo recopilará los resultados de la evaluación y proporcionará seguimiento a aquellos estudiantes potencialmente seleccionados para participar. Estos servicios adicionales podrían incluir la participación en sesiones de grupos pequeños proporcionadas a través del Proyecto TIERS. Estas sesiones en grupos pequeños están diseñadas para mejorar las habilidades sociales, el bienestar emocional, las habilidades para enfrentar dificultades, y fortaleza para salir adelante. Los grupos serán facilitados por estudiantes graduados y capacitados del programa de Psicología Educacional de la USF y serán supervisados por un psicólogo educacional acreditado. Se le proporcionará un segundo formulario de consentimiento informado para que lo revise y firme antes de que el personal del Proyecto TIERS brinde apoyo adicional a su hijo. Aceptar que su hijo sea examinado inicialmente no lo obliga a aceptar que su hijo participe en los grupos del Proyecto TIERS.

### **Beneficios y riesgos**

No hay ningún costo para usted si su hijo participa. Como padre/tutor legal, usted entiende que puede haber beneficios y riesgos asociados con la participación en el proceso de selección. Los beneficios incluyen una mejor comprensión de las fortalezas y necesidades de su hijo para proporcionarle servicios de apoyo. Algunos niños pueden sentir incomodidad al responder preguntas personales, pero no se anticipa que la incomodidad sea más de lo que experimentarían en el transcurso de un día escolar típico. La participación de su hijo en las pruebas de selección es voluntaria. En el caso que el estudiante cambie de opinión y exprese que no desean continuar con el cuestionario, ellos serán excusados; se les permitirá dejar de responder preguntas en cualquier momento aun cuando ya hayan comenzado el cuestionario. Aunque no se anticipa que completar el cuestionario cause molestias significativas, se les recordará a todos los estudiantes que el personal de servicios estudiantiles (por ejemplo, consejero escolar, psicólogo escolar, trabajador social escolar) está disponible en el campus en caso de que deseen hablar con alguien después de completar el cuestionario.

### **Confidencialidad**

Por ley, la información de su hijo se mantendrá privada y confidencial, al igual que con todos los demás datos de los estudiantes en PCS. Solo las personas autorizadas tendrán acceso a los datos de su hijo. Cualquier persona con la autoridad para ver la información de su hijo deberá mantenerla confidencial.

Además de la información descrita anteriormente, si usted da su consentimiento, la siguiente información no identificable será compartida con el personal autorizado del Proyecto TIERS: el grado del niño, la raza y el origen étnico del niño, y el idioma del hogar del niño.

PINELLAS COUNTY SCHOOLS  
**Formulario de Consentimiento Informado Para Selección al  
Proyecto TIERS**

Nombre del niño \_\_\_\_\_

Nombre del Maestro \_\_\_\_\_

Yo, \_\_\_\_\_, soy el padre/tutor legal de \_\_\_\_\_.

He leído, entiendo y acepto los términos del Consentimiento para selección al Proyecto TIERS.

**Por favor, marque uno:**

\_\_\_\_\_ Yo **SI doy** permiso para que mi hijo participe en la selección del Proyecto TIERS.

Entiendo que el consentimiento es voluntario de mi parte y puede ser retirado en cualquier momento con una nota escrita firmada y fechada solicitando la terminación de los servicios. Si más tarde retiro el consentimiento, entiendo que el retiro del consentimiento no es retroactivo (es decir, no niega una acción que ocurrió después de que se otorgó el consentimiento y antes de que se retirara el consentimiento).

Entiendo que al firmar este formulario estoy dando mi consentimiento únicamente para el proceso inicial de selección y que recibiré otro formulario de consentimiento con información adicional en caso de que mi hijo sea seleccionado para recibir servicios adicionales de apoyo con el equipo del Proyecto TIERS.

\_\_\_\_\_ Yo **NO doy** permiso para que mi hijo participe en el proceso de selección del Proyecto TIERS. Mi hijo no participará en la evaluación y no recibirá apoyos adicionales proporcionados con el Proyecto TIERS a menos que más tarde si dé mi consentimiento para iniciar los servicios.

Nombre legal del Padre/Tutor \_\_\_\_\_

Firma legal del Padre/Tutor \_\_\_\_\_

Fecha \_\_\_\_\_

**POR FAVOR COMPLETE Y DEVUELVA ESTE FORMULARIO A LA MAESTRA DE SU HIJO.**